



Evolucionando en la vida y el periodismo

por La Nación 9 febrero, 2024 0

COMPARTIR

0



Únete al canal de noticias de WhatsApp del Periódico La Nación.

Leidy Janine Álvarez Álvarez, es la actual comunicadora Regional Andina Oriente de Ecopetrol. Desde niña supo de su vocación por el periodismo y la comunicación. Esta mujer nacida en Planadas (Tolima), lleva 25 años viviendo en Neiva en donde se inició en los medios, fue jefe de Prensa en la Gobernación del Huila hasta llegar a su actual cargo en donde lleva 15 años.

Leidy Janine Álvarez es una enamorada del periodismo y la comunicación social: "Soy comunicadora social de la Universidad Cooperativa de Colombia, mamá de Alejandro y Ana Sofía, 42 años, nacida en Planadas (Tolima) y resido en Neiva desde hace 25 años".

Además, tiene una especialización en Mercadeo en la Universidad Surcolombiana y una maestría en Comunicación para el Desarrollo y el Cambio Social en UNIMINUTO.

Lo de la vocación por el periodismo y la comunicación, le viene desde sus primeros años de vida.

primeros años de vida.

“Desde el colegio me interesaba y se me facilitaba escribir y contar cosas. Lo que encuentro fascinante del periodismo es su dinamismo constante: esa capacidad de estar al tanto de los eventos actuales y de explorar nuevas historias cada día”, agregó.

Además, destacó la posibilidad que le brinda de generar impacto en la sociedad; es una responsabilidad que asume con seriedad y absoluto compromiso. “El periodismo me brinda la oportunidad de conocer una amplia variedad de temas, lo cual me permite aprender y crecer continuamente. También valoro la oportunidad de conectarme con diversas personas y comunidades, ampliando mi perspectiva y enriqueciendo mi trabajo todos los días”, reflexionó.

Janine recordó a su mentor: “Inicié en Diario del Huila con Ricardo Areiza como maestro. Fue mi primer jefe y de quien aprendí mucho, al igual que de todos los colegas que he tenido y que con mucha generosidad me ayudan a crecer todos los días. Es una profesión exigente y de mucha responsabilidad, y hacerlo de la mejor manera posible debe ser siempre nuestro reto”.

Los inicios como en cualquier profesión fueron complejos, pero para ella lo que más le impresionó en el momento fue escribir y diagramar. Pero tuvo grandes compañeros que la apoyaron y enseñaron y con quienes siempre estará agradecida.

Su vínculo a Ecopetrol



Síguenos en nuestra nueva fanpage de Facebook La Nación Digital.

“En el periodismo de medios estuve varios años, siempre en prensa escrita; luego hice parte dos años como jefe de prensa de la Gobernación del Huila, en el pasado período del actual Gobernador y hace 15 años participé en un concurso y desde entonces estoy vinculada como comunicadora de Ecopetrol. Es un honor trabajar aquí y hacer parte de un gran equipo que todos los días se pone la camiseta para hacer las cosas bien y sobre todo generar desarrollo para nuestra región y el país”, afirmó Janine Álvarez.





Janine en uno de los pozos de Ecopetrol.

En esta reflexión con motivo del día del periodista, Janine, dijo: “Siempre me vi en los medios, más que en el sector empresarial, y pude hacerlo. Ahora, del otro lado de la noticia, es maravilloso sentir todos los días que el trabajo va más allá”.

Y aseguró: “Amo ser comunicadora, jamás he creído que me equivoqué de profesión y me gusta mucho ver cómo el tema de la comunicación evoluciona todos los días en el Huila. Tenemos una generación como la nuestra que ya hemos construido un camino y unos profesionales mucho más jóvenes que nos ayudan a transformar y que sin duda alguna enriquecen nuestro trabajo”.

Finalmente, tuvo un gesto de humildad y de reflexión: “agradezco a todos mis colegas y mentores que han sido parte fundamental de mi crecimiento profesional. El periodismo es una profesión exigente pero gratificante, en la que son claves el compromiso y la pasión por contar historias impactantes, pero sobre todo para entender que ayudamos a formar opinión pública y eso conlleva una responsabilidad enorme”.

COMPARTIR

👍 0



QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio al cliente PQR 3113858928
Línea de ventas 3175152641
Oficina Bogota 3156167658
publicidad con Infolinks 2023

Contactanos: juridico@lanacion.com.co

SIGANOS



LA NACIÓN
LA NOTICIA INDEPENDIENTE

notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co [tienda@lanacion.com.co](https://tienda.lanacion.com.co)

